



Janvier 2024

Info-Parents
à conserver!

Message de la direction

Bonjour chers parents,

L'équipe-école se joint à nous pour vous offrir nos meilleurs vœux en cette nouvelle année et pour vous témoigner notre reconnaissance pour l'accompagnement quotidien de votre enfant dans son cheminement scolaire. Santé et bonheur pour cette nouvelle année !

Nous profitons de l'occasion pour vous inviter à suivre de près nos communications afin d'en apprendre davantage sur les mesures qui seront mises de l'avant et offertes à nos élèves en lien avec le plan de rattrapage ministériel. Nous travaillons présentement à l'organisation de celles-ci afin d'offrir à tous les meilleures conditions possible pour la poursuite des apprentissages.

Que l'année 2024 soit sous le signe de l'engagement et de la réussite pour votre jeune!


Marc Chouinard
Directeur


Julie Lizotte
Directrice adjointe

Le service d'orientation

La période de réinscription et de choix de cours à la Polyvalente pour l'année scolaire 2024-2025

Dans quelques semaines, vous recevrez par courriel toute l'information nécessaire concernant la réinscription de votre enfant et, si nécessaire, les choix de cours qui lui seront offerts à la Polyvalente pour la prochaine année scolaire. Nous vous demandons de respecter les délais indiqués. Les rencontres d'information en classe ont débuté et se poursuivront afin que votre enfant puisse faire ses choix de façon éclairée en fonction de ses intérêts et aptitudes. N'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez des questions concernant les choix de cours offerts.

Demandes d'admission au collégial et à la formation professionnelle pour la session d'automne 2024

Les demandes d'admission à la formation professionnelle auprès des élèves de 5^e secondaire et du PAI ont déjà débuté. Du côté du collégial, les élèves prêts à effectuer une demande recevront l'aide nécessaire dès que le service en ligne sera ouvert, soit à la fin janvier. La demande d'admission se fera en classe, en ligne. Les élèves auront jusqu'au 1^{er} mars prochain pour faire une demande d'admission dans un programme collégial et professionnel au premier tour. Ils recevront la réponse à leur demande vers le 4 avril. Des frais de 39\$ sont exigés pour une demande d'admission au collégial et aucuns frais pour la demande à la formation professionnelle.

À venir :

Les Portes ouvertes du Cégep La Pocatière et du Centre d'études collégiales de Montmagny se tiendront le 27 janvier de 12 h à 16 h. Pour plus d'information, consulter le site web du Cégep La Pocatière.

Cégep de Rivière-du-Loup (Hébergement)

Le formulaire pour la location d'une chambre pour l'année scolaire 2024-2025 sera disponible à partir du 15 janvier 2024. L'élève doit le remplir dans les plus brefs délais, car les chambres partent très vite !!!

Comme parent, la meilleure façon d'aider son enfant à bien s'orienter est de cultiver une attitude d'ouverture face son orientation et de lui permettre de faire ses propres choix. L'encourager à découvrir sa personnalité à travers des activités variées, profiter de toutes les circonstances pour que le jeune explore davantage le monde des occupations et lui fournir des occasions de prendre des décisions.

Line Garceau
Conseillère en orientation
418-856-2413 poste 2035

VIE ÉTUDIANTE



L'École polyvalente La Pocatière offre le service d'aide aux devoirs. Ce service est pour tous les élèves et il permet d'être dans un endroit avec des conditions favorables à la concentration des adolescents. Les élèves peuvent passer pour seulement 10 minutes afin de poser une question ou ils peuvent s'investir durant l'heure complète. Prendre note qu'il est préférable d'arriver avant 16 h 15.



AIDE AUX DEVOIRS

**LUNDI AU
JEUDI**

**APRÈS
L'ÉCOLE**

16H À 17H

LOCAL 2322



**BESOIN D'AIDE OU
SEULEMENT D'UN
ESPACE DE TAVAIL**



**AUCUNE INSCRIPTION
REQUISE**

**IDÉAL AVANT VOTRE
PRATIQUE PHÉNIX OU POUR
DONNER UN PETIT COUP
DANS VOS TRAVAUX !**

**AVEC ROSALIE
BEAUCHAMP-RIOUX**



Le 18 janvier 2024, les élèves feront une sortie culturelle à la salle André-Gagnon. De 13 h à 14 h 30, le groupe de la LNI (Ligue nationale d'improvisation) divertira le public !



Le 26 janvier 2024, nous aurons une journée thématique à l'école. Ceux et celles qui n'aiment pas les ananas sur leur pizza auront peut-être une coquille sur le cœur, car ce sera une journée hawaïenne!



Je me présente, je suis Raphaël Bernier et je serai le remplaçant de Marie-Ève Pelletier. Je suis heureux d'être le technicien en loisir de la Polyvalente de La Pocatière. Je suis allé à cette école et j'espère offrir une expérience inoubliable aux élèves ! 😊

Finalement, si vous souhaitez avoir un peu plus d'information sur ce qui se passe à l'école, vous pouvez toujours nous suivre sur notre page Facebook :

<https://www.facebook.com/EcolepolyvalenteLaPocatiere>

